

## Dani Ponz: "El Eibar es un rival complicado, pero tenemos que pensar en cómo seremos capaces de ganarles"

10/10/2024



El Eldense se enfrenta ante un rival complicado en esta jornada | Nando Verdú.

El Eldense viajará mañana al País Vasco para disputar el sábado a las 18:30 horas un partido ante el Eibar en uno de los campos más complicados de la categoría, Ipurúa. Los azulgranas ya conocen este terreno después de que el año pasado sufrieran una de las derrotas **más duras del año, 5-1**, aún así el místico Dani Ponz ha señalado que solo hay que pensar "en cómo seremos capaces de superarles en su estadio, y tratar de explotar nuestras armas al máximo".

Ponz ha destacado que el equipo vasco "es uno de los llamados a jugar la fase de ascenso a Primera División que tienen un gran juego dinámico con muy buenos centros laterales y un balón parado muy bueno. Aún así nosotros tenemos que conseguir que las derrotas se conviertan en victorias porque con las ocasiones de gol claras que tenemos hay que cambiar esa dinámica. **Hemos tenido dos derrotas en casa esta temporada, pero con un total de 37 ocasiones**".

La falta de puntería es una de las cuestiones que los azulgranas están trabajando porque "**nuestros jugadores de ataque tienen gol**". Además, tenemos un buen balón parado. Esta semana hemos tratado esta circunstancia así como la evolución del juego, ha señalado el míster.

La cuestión de la portería ha sido uno de los temas más comentados durante la semana y aunque Ponz no ha desvelado quien estará bajo los tres palos en Ipurúa sí ha confirmado que saben qué jugador es el elegido. Asimismo ha valorado el **gran trabajo de Dani Martín** "porque quien lo vea en los entrenamientos sabrá el gran nivel que tiene, no podemos focalizar la derrota del otro día en él porque hubieron muchos más errores. En este inicio de temporada por circunstancias no ha entrado bien y eso a nivel emocional le puede haber lastrado".

La única baja será la de Cris Montes al fracturarse un dedo de la mano durante el entrenamiento y le tendrá fuera de los terrenos de juego durante tres semanas.

El míster también ha hecho una valoración del sorteo de Copa del Rey, **ante el Atlético El Paso**, porque "va a ser un desplazamiento costoso en cuanto a tiempo ya que interrumpe una semana con tres partidos. Además es un estadio con medidas pequeñas y con grandes jugadores que saben jugar en este tipo de terrenos y no nos lo van a poner fácil. Aún así nosotros **vamos a intentar hacer el mejor papel posible como en todas las competiciones**".